GLISSEMENTSDE TERRAIN : MECANISMESET PROCESSUS

LANDSLIDE MECHANISMS AND PROCESSES

QUESTIONS
16 Novembre/ November 2001

Breakout Groups
1-A to 1-D and 2-A to 2-D

1.Quel est I’ état de nos connai ssances actuelles dans ce domaine par types de glissement
de terrain dans les sols et les roches (incluant les facteurs déclencheurs)? Qualifier et
commenter. / Qualify and comment on the current state-of-knowledge in thisfield by
landslide typesin rock and soils (including triggers)?

2. Quelle est la contribution de chacun des secteurs (industrie, gvts fédéral &
provinciaux, universités, autres) dans la compréhension des processus et mécanismes des
glissements de terrain? / What is the contribution of each sector (industry, academia,
provincial and federal agencies, others) in understanding landslide mechanisms and
processes?

3. Quelles sont les lacunes a combler? / What are the gapsto be filled?

4. Quelles sont les priorités visés a court (1 a5 ans) et long terme (>10 ans) pour combler
les lacunes identifiées ala question 3.(= 5 de chaque)? / What are the short- and long-
term priorities to meet the needs in question 3. (=5 of each)?

5. Comment pourrait-on améliorer notre compréhension des processus et mécanismes des
glissements de terrain / How can we better our under standing of landslide mechanisms
and processes?

6. Autres sujets/questions qui méritent d’ étre discutés? / Any other issues that need to be
discussed?



